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Ярмарка

Сельскохозяйственной 
тематике было посвящено 
очередное аппаратное со-
вещание в администрации 
района. С.В. Григорьев, 
главный специалист Управ-
ления АПК, рассказал о де-
лах в животноводстве.

В сельхозпредприяти-
ях всех форм собствен-
ности на зимовку постав-
лены 4952 головы крупно-
рогатого скота, в том чис-
ле 1796 коров. С.В. Григо-
рьев подробно доложил о 
том, какие ремонты про-
водились на каждой фер-
ме, назвал количество за-
готовленных кормов в рас-
чёте на каждого животно-
го. Он сообщил о времени 
предполагаемых массовых 
отёлов коров. К примеру, в 
СПК «Ражевский» на фер-
ме, где требовалось, заме-
нили полы, произвели по-
белку помещений. Систе-
мы водоснабжения и на-
возоудаления исправны. 
На условную голову здесь 
припасено 26,2 центнера 
кормовых единиц без учё-
та концентратов. Пока в за-
пуске 46 коров, массовый 
отёл начнётся в декабре.

В хозяйстве Исмакова на 
условную голову заготов-
лено 38,3 центнера кормо-
вых единиц, столько же в 
СПК «Артур». Самое боль-
шое хозяйство в районе по 
численности скота – ООО 
СП «Малышенское». Ма-
точное поголовье здесь 
содержится в животновод-
ческих помещениях. Сотня 
тёлок находится в летнем 
деннике, остальные 252 
головы скота – в загонах 
под навесом. Главный зоо-
техник управления АПК вы-
сказал обеспокоенность по 
поводу окончания ремонта 
животноводческих поме-
щений в Малышенке. Со-
гласно условиям контракта, 
работы должны уже завер-
шиться. На самом деле, не-
известно, когда ферму при-
ведут в порядок. 

По словам С.В. Григо-
рьева, сложная ситуация в 
Малиновке. Животноводы 
этой фермы переживают 
не лучшие времена. Из Ма-
линовки забрали в Шаньги-
но Омутинского района три 
десятка стельных нетелей 
и около 40 коров, в том чис-
ле 20 голов попали под вы-
браковку. В загоне стоят 
тёлки случного возраста, 
их планируют поставить в 
коровник. На ферме при-
пасено достаточно кор-
мов, насколько возможно, 
подлатали старый коров-
ник. И люди готовы хоро-
шо трудиться. Многим жи-
вотноводам остаётся 2-3 
года до выхода на пенсию, 
и можно понять их опасе-
ния потерять в этом воз-
расте работу. Ферма на-
ходится в ведении Боров-
ской птицефабрики, само-
стоятельно управляя де-
лами, это предприятие не 
берёт в расчёт ни чаяния 
местных животноводов, ни 

просьбы руководства рай-
она о сохранении фермы в 
Малиновке.

Об итогах уборочной 
страды рассказал на со-
вещании заместитель гла-
вы района В.Н. Попов. По-
левые работы завершены. 
По предварительным дан-
ным, валовой сбор зерно-
вых составил свыше 136 
тысяч тонн, собрано на 14 
тысяч тонн больше, чем 
в прошлом году. В.Н. По-
пов назвал нынешний уро-
жай вторым по величине 
результатом за всё вре-
мя существования райо-
на. Средняя урожайность – 
выше  23 центнеров, в Ма-
лышенском и Голышманов-
ском хозяйствах урожай-
ность приблизилась к 30 
центнерам с гектара.

В хозяйствах ещё не всё 
зерно просушено, итоги  
полученного урожая ещё 
уточняются. 

Специалисты провели 
анализ проведения полевых 
работ, чтобы в следующем 
сезоне свести к минимуму 
риски и сократить время на 
проведение жатвы. 

В проведении уборки 
было задействовано 116 
комбайнов, половина ком-
байнового парка эксплу-
атируется от года до трёх 
лет. Но при этом нагруз-
ка на один комбайн – 500 
гектаров. Это высокая на-
грузка. Приходилось при-
влекать дополнительно 
комбайны из Агротехцен-
тра. По нагрузкам на про-
сушивании зерна в расчё-
те на одну зерносушилку 
приходилось 6523 тонны, 
по рейтингу загрузки су-
шильных комплексов район 
занимает 16 место. Явная 
недостаточность мощно-
сти сушильных комплексов 
влияла на темпы уборки. И 
эти технические вопросы 
предстоит решать.

В.Н. Попов назвал суммы 
средств, затраченных вес-
ной на приобретение элит-
ных семян, минеральных 
удобрений и гербицидов. 
На эти цели хозяйства тра-
тили не только собствен-
ные средства, но и получа-
ли субсидии из областного 
и федерального бюджетов. 
И по заверениям Прави-
тельства нашего государ-
ства, сельскохозяйствен-
ная отрасль будет получать 
финансовую поддержку и в 
следующем году. За пару 
лет планируется совер-
шить настоящий прорыв 
в повышении конкуренто-
способности сельского хо-
зяйства, направив усилия 
на ускоренное замещение 
товаров, которые завозили 
из-за рубежа.

На предстоящей неде-
ле передовиков сельского 
хозяйства будут чествовать  
на празднике в областном 
центре. Среди передови-
ков достойное место зай-
мут и голышмановские 
труженики полей и ферм.

Мария ГЛАЗУНОВА.

В прошедшую субботу в посёл-
ке состоялась осенняя сельскохо-
зяйственная ярмарка. Более двад-
цати участников собрала уличная 
торговля излишками сельхозпро-
дукции. Из крупных  товаропроиз-
водителей свой товар на ярмарку 
представило СП «Малышенское». 
До обеда с машины предприятия 
сумели продать всё зерно: овёс 
раскупили по четыре рубля за ки-
лограмм, пшеницу продавали по 
шесть рублей. Свою продукцию 
привозило на ярмарку ПО «Цен-
тральное».  

Многие желающие поторговать не 
приехали из-за ударивших накану-
не морозов. Не удалось на сельско-
хозяйственной технике  привезти на 
ярмарку в посёлок сено и дрова. Но 
заявки от покупателей были приня-
ты, и уже в начале недели товар  до-
ставили  заказчикам.  

В один торговый ряд вместе с за-
всегдатаями ярмарки встали нович-
ки. Владельцы личного подсобного 
хозяйства Ширяевы  торговали на 
ярмарке впервые. 

– Продукцию с  подворья обычно 
продаём через объявления в район-
ной газете, – рассказывает хозяйка. 

– В этом году много птицы развели, 
вот и вышли на ярмарку. Индюков 
уже продали, остались гуси, утки. 

Ольга и Сергей Трофимовы в сво-
ём хозяйстве содержат кроликов, 
перепелов, индюков, гусей, цеса-
рок, девять пород кур. 

– На продажу привезли мясо кро-
ликов и кур. И живых кроликов ре-
шили продавать. Всё-таки на наших 
ярмарках такой товар – редкость, – 
рассказывает Ольга Трофимова. – 
Мы занялись разведением мелкой 
домашней живности больше ради 
удовольствия, это наше семейное 
увлечение. И поняли – дело выгод-
ное. За перепелами к нам даже из 
Свердловской области приезжали. 
Хорошо заработали на выставке-яр-
марке в Ишиме.

На ярмарке Трофимовы были не 
одни, гусей живьём можно было ку-
пить у Отыншиновых из Плотина. 
И гусятину отдавали сравнительно 
дешево: за четырёхкилограммовую  
тушку просили тысячу рублей.

На прошедшей ярмарке меньше, 
чем обычно, продавали говядину 
и свинину. Можно было отведать и 
шашлычок с пылу с жару, но и за ним 
в очереди люди не стояли. Покупа-

телей в этот день на ярмарке собра-
лось меньше обычного. Что, конеч-
но, сказалось на настроении торгу-
ющих. Не удалось реализовать при-
везённое на ярмарку молоко, пти-
цу, мясо и мясные полуфабрикаты. 
Большим спросом пользовалась 
продукция Казанского рыбзавода  и 
ИП Дмитрук. Люди проходили торго-
вые ряды в поисках ягод, особо инте-
ресовались клюквой. Но на этот раз  
этот товар не был представлен. По 
большей части люди отправляются в 
выходной день на ярмарку, чтобы ку-
пить то, что в обычных магазинах на 
прилавках не встретишь.  Они рас-
считывают на то, что цены на продук-
ты питания будут  ниже магазинных. 
Но пока на наших ярмарках традиция 
торговаться не зародилась.

В конце этой недели, 15 ноября, 
владельцев личных подворий при-
глашают на областную сельско-
хозяйственную ярмарку, которая 
пройдёт в Тюмени. Заявки прини-
мают по телефону: 2-59-43. Жела-
ющие всегда найдут своих покупа-
телей, спрос на продукты есть.   

Наталия ГЛАдкОВскАя. 
Фото автора. На снимке: 

Ольга и сергей Трофимовы.

Осенняя ярмарка – поворот на зиму

Всего полтора месяца осталось до завершения под-
писной кампании на «Голышмановский вестник», на се-
годня в активе наших верных читателей – чуть боль-
ше 1500 голышмановцев. Как сказала инструктор по 
подписке С.Н. Макушина, сейчас люди в основном 
оформляют подписку на центральные издания, а вот 
со следующей зарплаты или пенсии планируют выкро-
ить деньги на местную газету, поэтому в нашем пол-
ку подписчиков прибывает в середине декабря.  Твор-

ческий коллектив редакции работает в напряжённом 
ритме: стараемся освещать большинство мероприя-
тий, которые проходят в районе, не остаёмся в сто-
роне от общих и частных проблем. В редакцию часто 
звонят, просят дать ответ на волнующий вопрос. Об-
ращаемся в вышестоящие организации, направляем 
запросы. То, о чём пишет газета, является отражени-
ем сегодняшнего дня, время даёт темы для новых ма-
териалов. Надеемся на вашу поддержку!

Газета – отражение времени
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Около трёх лет в Королёвской школе 
пытались решить серьезную проблему с 
неисправной внутренней системой ото-
пления. Зимой в здании было холодно, в 
морозы температура воздуха  в некото-
рых кабинетах достигала лишь 12 граду-
сов. Произвести ремонт отопления пла-
нировалось этим летом, но сроки сдвину-
лись из-за отсутствия финансов. Накану-
не ноябрьских праздников глава района 
Александр Желтоухов распорядился вы-
делить средства на замену системы ото-
пления в этой школе. Специалисты ООО 
«Сибгазсервис» сразу приступили к ре-
монтным работам.

– По смете затраты составляли чуть 
больше 450 тысяч рублей, но по фак-
ту в эту сумму не уложились, пришлось 
устранять скрытые дефекты и увеличи-
вать количество батарей, – комментиру-
ет начальник управления жилищно-ком-
мунального хозяйства обслуживающей 
организации Виктор Чалков. – Во время 
ремонта обнаружилось несколько при-
чин неэффективной работы отопитель-
ной системы. Было много лишних под-
цепок, по которым даже насосы не мог-
ли «продавить» воду, и радиаторы не про-
гревались. Часть батарей засорилась, а 
трубы местами подгнили. Все недостат-
ки исправили. На первом этаже дополни-

тельно установили семь радиаторов, те-
перь их там 58, будет теплее. На втором 
этаже по всему периметру протянули 250 
метров новых труб. На объекте работала 
бригада из восьми человек, справились 
с задачей, как и планировалось, за осен-
ние каникулы.

В минувшие выходные смонтирован-
ная система отопления прошла испыта-
ние двадцатиградусными морозами. Как 
сообщил директор школы Сергей Ткачук,  
в здании тепло. Стараются его сохранить, 
утеплили окна. Но в ветреную погоду  ка-
бинеты продуваются  насквозь, оконные 
рамы все ветхие. Степень износа здания, 
если верить техпаспорту, 70 процентов. В 
фундаменте, потолке и стенах есть тре-
щины. Построили Королёвскую школу в 
1997 году. Текущие ремонты здесь регу-
лярно проводятся, капитального же ни 
разу не было. По данным районного  от-
дела образования, Королёвская школа 
включена в перечень объектов, предлага-
емых для финансирования ремонтных ра-
бот на 2014-2016 годы. Главную проблему 
с отоплением в этом образовательном уч-
реждении удалось решить, не теряют на-
дежды и на капитальный ремонт. 

Оксана ТиТеНкО.
Фото Алексея БОдРОВА.

На снимке: идёт замена радиаторов.

ремонты

В школе потеплело

На Малышенский молокопри-
ёмный пункт излишки молока со 
своего подворья летом приноси-
ли около  десятка сдатчиков. С на-
чала  года на переработку отпра-
вили 59 тонн молока, почти на 30 
тонн меньше, чем в прошлом году. 
Жители этого сельского поселения 
не очень активно развивают лич-
ные подсобные хозяйства.  Сейчас 
сдатчиков ещё меньше, лучшие – 
Татьяна Леонидовна Киреева, На-
талья Михайловна Колесник, Та-
тьяна Ивановна Баженова, Татьяна 
Александровна Киреева. Сегодня 
и среди них есть желающие сокра-
тить количество скота на подворье. 

– Коров держать больше не со-
бираемся, как и птицу разводить. 
Хозяйство будем держать только 
для себя. Техники своей нет, есть 
проблемы с зерном, кормами. 
Мясо недавно пришлось за бесце-
нок отдать. Невыгодно стало про-
изводить продукцию на подворье,  
– рассказывает жительница Малы-
шенки Н.М. Колесник.

В деревне не опускают руки те 
хозяева, кто имеет землю и тех-
нику, чтобы обрабатывать имею-
щееся подворье. В Малышенском 
сельском поселении в деревне 
Русакова живёт с семьёй Татьяна 
Александровна Киреева. Со сво-
им мужем Николаем Михайлови-
чем они одни из первых в райо-
не создали фермерское хозяй-
ство. В предприниматели  ушла 
с Русаковской фермы, где рабо-
тала ветеринарным санитаром, 
техником-осеменатором, брига-
диром дойного гурта. Коров в то 
время на ферме насчитывалось 
две сотни. 

– Кем мне ещё быть, если не жи-
вотноводом? Родители мои  боль-
шого личного хозяйства не держа-
ли, потому что сутками на ферме 
пропадали. Мы с сестрой в раннем 
детстве начали бегать на ферму. 
Помню, ловко у мамы всё получа-
лось. Надоит полное ведро моло-
ка с пеной, процедит через марлю. 
Чтобы молоко в жару не портилось, 
фляги ставили в большие ванны со 
льдом. Тогда всё молоко увозили в 
Малышенку на маслозавод.

Татьяна Александровна за де-
вять месяцев этого года сдала 20 
тонн молока – больше всех в Ма-
лышенском сельском поселении. 
Сельхозпродукцию производит 
она уже не один десяток лет.  Прав-
да, в 2008 году своё крестьянское 
хозяйство «Надежда» ей пришлось 
закрыть. Фермерам «мешали  ра-
ботать» многочисленные отчёты, 
налоги, штрафы.  

– В статусе личного подсобного 
хозяйства намного проще. Конеч-
но, субсидий на технику, семена и 
многое другое мы  не получаем, но 
и кредиты брать перестали, – рас-
сказывает Татьяна Александров-
на. – А раньше нужны были день-
ги то на посевную,  то на убороч-
ную. Чем больше земли, тем боль-
ше расходов на технику, горючее, 
семена. Комбайн зерноубороч-
ный у нас уже старый был. Свои 
40 гектаров пашни отдали в арен-
ду местному кооперативу. Остави-
ли землю только под  пастбища и 
сенокосы. Для заготовки сена тех-
ника у нас есть: тракторы, косил-
ки, пресс-подборщик.

На ферме, где сейчас содер-
жат Киреевы до десятка коров, 

справляются  вдвоём. Дети разъ-
ехались, но всё равно сын и зятья 
приезжают помогать на время се-
нокоса и заготовки дров. 

– Было время, до двадцати ко-
ров содержали. Построили тогда 
капитальную ферму с автомати-
ческими навозоудалением и пое-
нием животных. Только доили ап-
паратами в бидоны. Стоит ферма 
уже двадцать лет, ремонта требует, 
надо менять потолок и пол. Коров-
ки у нас простые, покупали их на 
малышенской ферме, быков улуч-
шенной породы – в хозяйствах под 
Тюменью, – продолжает свой рас-
сказ хозяйка подворья. – Надои 
нас устраивают. О племенных не 
задумываемся, для них надо усло-
вия создавать, корма другие под-
бирать. Тем более, сейчас послож-
нее придётся, бесплатный комби-
корм на коров и свиноматок не 
выдают. Но, несмотря на это, про-
изводством молока заниматься 
будем. Мы во все времена сдавали 
продукцию. Из-за низкой цены на 
молоко никогда руки не опускали, 
искали точки сбыта. Помню, вози-
ли в Аромашево, продавали в Ма-
лышенский детский сад и школу, 
сдавали на местный маслозавод. 
Цены на молоко в последнее вре-
мя  хоть и подняли, но опять прини-
мают продукцию вторым сортом. 
Мясо крупного рогатого скота уво-
зим на  Ишимский мясокомбинат 
на своей машине. А вот свиней для 
реализации держать перестали, 
только для питания семьи.

Как и многие трудолюбивые 
крестьяне, Киреевы выращивают 
картофель. Нынче посадили около 
гектара, сдали одиннадцать тонн. 
И опять справляются вдвоём с му-
жем, благо техника специальная 
имеется для посева и уборки. 

Заняты Киреевы на своём хо-
зяйстве от зари до зари, заме-
чают, как меняется вокруг жизнь, 
пустеют крестьянские усадьбы по 
соседству, редеют деревенские 
стада. Только они никуда уезжать 
не планируют и дело своё будут 
продолжать. В нашей области лич-
ные подсобные хозяйства произ-
водят больше половины от общего 
количества мяса и овощей. В про-
шлом году на нужды АПК нашего 
региона было выделено семь мил-
лиардов рублей: на поддержку 
ЛПХ приходится всего один про-
цент от этой суммы. Именно сей-
час, когда в стране остро стоит во-
прос обеспечения продуктами пи-
тания, в особенности молоком и 
мясом, крепким личным подсоб-
ным хозяйствам необходима от 
государства серьёзная финансо-
вая помощь.   

Наталия ГЛАдкОВскАя.
Фото из архива редакции.

Личное подворье

На протяжении несколь-
ких лет Усть-Ламенская 
школа испытывала пробле-
мы с кадрами. Ежегодно 
требовались специалисты. 
В этом учебном году нужда-
лись только в  учителе ино-
странного языка. На сегод-
ня педагогический коллек-
тив здесь полностью уком-
плектован.

– Первого сентября мы 
приняли на работу учителя 
иностранного языка Савдат 
Нальгиеву, – рассказывает 
директор школы Валенти-
на Усольцева. – Надеем-
ся, что она останется у нас 
надолго. Ученикам нравят-
ся её уроки. Ранее Савдат 
Уматгиреевна  работала в 
школе №1 посёлка Голыш-
маново, стажист с универ-
ситетским образованием. 
Мы поселили её в служеб-
ную квартиру, которую при-
обрела  районная админи-
страция. В прошлом году 
нам уже покупали жильё 
для учительской семьи Гор-
бань. Мы очень благодар-
ны за такую помощь. Все-

го в нашем коллективе тру-
дятся 12 педагогов, они об-
учают 76 учащихся. В этом 
учебном году у нас нет ни 
первого, ни десятого клас-
сов. Все девятиклассни-
ки  решили продолжить об-
учение в Голышмановском 
агропедколледже, поэтому 
кадровой проблемы нынче 
у нас и не возникло. В сле-
дующем учебному году  бу-
дет две вакансии. Нам по-
надобятся математик и ли-
тератор. С появлением де-
сятого класса увеличится 
количество учебных часов 
по математике, русскому 
языку и литературе. Учеб-
ная нагрузка на педагогов 
по этим предметам и так 
высока: 30 и более часов. 
Мы уже сейчас озабочены 
поисками учителей. Ожи-
даем около десятка пер-
воклашек, чему мы очень 
рады, будет кого учить и 
воспитывать. В прошлом 
учебном году выпустили 
три медалиста. Такое со-
бытие случилось впервые 
почти за тридцать лет.

Во многих регионах Рос-
сии ещё в прошлом году 
была объявлена так на-
зываемая «водяная амни-
стия». Хозяевам, которые 
ранее незаконно подклю-
чились к центральному во-
допроводу, предоставля-
лась возможность «лега-
лизоваться». Добровольно 
обратившимся не начис-
ляли плату за незаконное 
пользование водой, не от-
ключали от водопрово-
дных сетей и не привлека-
ли к административной от-
ветственности, а просто ре-
гистрировали абонентов и 
заключали с ними догово-
ры на оказание услуги. Так-
же потребителям предла-
гали установить  приборы  
учёта воды. Теперь «водя-
ная амнистия» отменена, и 
ресурсоснабжающие орга-
низации  приступили к вы-
явлению незаконных вре-
зок. Директор управляю-
щей компании «Голышма-
новотеплоцентр» Андрей 
Ануфриев отметил: 

– Сейчас по правилам 
коммерческого учета воды 

поставщик имеет право 
взыскать через суд убыт-
ки с «самовольщиков» за 
три предыдущих года. Кро-
ме того, им придётся ещё 
оплатить госпошлину и су-
дебные расходы. В посёл-
ке Голышманово уже вы-
явлены случаи незаконно-
го присоединения к цен-
тральному водопроводу. 
Нарушением считаются  и 
подключения в обход при-
бора учёта. Недавно был 
обнаружен домовладелец, 
незаконно  потребляющий 
воду. Три месяца бесплат-
ного пользования водой в 
итоге обошлись ему в 25 
тысяч рублей.

Не ждите, когда к вам 
придут и обнаружат неза-
конную врезку. Руковод-
ство ООО «Голышманово-
теплоцентр» до сих пор 
идёт навстречу гражданам, 
решившим прийти и офор-
мить легальное подключе-
ние к водопроводным се-
тям, затем платить, как по-
ложено, за услугу обеспе-
чения водой. 

Оксана ТиТеНкО.

события, факты

Требуются 
математик и литератор

Тайное станет явным

Селяне рук не опускают
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пОсТАНОВЛеНие 
Администрации  Хмелёвского сельского поселения от 30.10.2014 г. №  29                                                            
«Об утверждении отчета об исполнении бюджета Хмелевского сельского 

поселения за девять месяцев 2014 года»

В соответствии со ст. 264.2 Бюджетного кодекса Российской Федерации, руковод-
ствуясь ст.ст. 35, 36 Устава Хмелевского сельского поселения

1. Утвердить отчет об исполнении бюджета Хмелевского сельского поселения за 
девять месяцев 2014 года согласно приложению № 1 к настоящему постановлению.

2. Направить отчет об исполнении бюджета Хмелевского сельского поселения за 
девять месяцев 2014 года в Думу сельского поселения.

3. Опубликовать в газете «Голышмановский вестник» отдельные показатели испол-
нения бюджета Хмелевского сельского поселения за девять месяцев 2014 года и све-
дения о численности муниципальных служащих органов местного самоуправления, 
работников муниципальных учреждений с указанием фактических затрат на их де-
нежное содержание согласно приложениям № 2, № 3 к настоящему постановлению.

4. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.
с.с. ГЛАЗыРиНА, глава  Администрации.

Приложение № 2
к постановлению Администрации

Хмелевского сельского поселения
от 30.10.2014 г. №29

Отдельные показатели исполнения бюджета 
Хмелевского сельского поселения 

за девять месяцев 2014 года

тыс.руб.

Наименование показателей План на 
2014 год

Исполнение 
на 

01.10.2014 
г.

% 
исполнения 
к плану года

Доходы    

Налог на доходы физических лиц 37 43 116,2

Акцизы по подакцизным товарам 
(продукции), производимым на территории 
Российской Федерации

426 259 60,8

Единый сельскохозяйственный налог 21 11 52,4

Налог на имущество физических лиц 2 1 50,0

Земельный налог 141 22 15,6

Государственная пошлина 2 4 200,0

Доходы от оказания платных услуг (работ) и 
компенсации затрат государства 0 1  

Итого налоговых и неналоговых  доходов 629 341 54,2

Безвозмездные поступления от других 
бюджетов бюджетной системы Российской 
Федерации

4 395 3 419 77,8

Всего доходов 5 024 3 760 74,8

Расходы    

Общегосударственные вопросы 1 751 1 243 71,0

Национальная оборона 117 88 75,2

Национальная безопасность и 
правоохранительная деятельность

185 142 76,8

Национальная экономика 431 242 56,1

Жилищно-коммунальное хозяйство 263 177 67,3

Образование 28 28 100,0

Межбюджетные трансферты 2 289 1 717 75,0

Всего расходов 5064 3637 71,8

Источники финансирования дефицита 
бюджета 40 -123  

Изменение остатков средств на счетах по 
учету средств бюджета

40 -123  

Приложение № 3
к постановлению Администрации

Хмелевского сельского поселения
от 30.10.2014 г. №29

сведения о численности муниципальных служащих органов местного само-
управления, работников муниципальных учреждений, фактических затратах 

на их денежное содержание за девять месяцев 2014 года

 

Количество 
(человек)

Затраты на 
денежное 

содержание, 
всего (тыс.руб)

Администрация Хмелевского сельского поселения 3 733

Усть-Ламенское сельское поселение

Хмелёвское сельское поселение

пОсТАНОВЛеНие 
Администрации Усть-Ламенского сельского поселения

от 30.10.2014 г. № 31 «Об утверждении отчета об исполнении бюджета 
Усть-Ламенского сельского поселения за девять месяцев 2014 года»

В соответствии со ст. 264.2 Бюджетного кодекса Российской Федерации, руковод-
ствуясь ст.ст. 35, 36 Устава Усть-Ламенского сельского поселения

1. Утвердить отчет об исполнении бюджета Усть-Ламенского сельского поселения 
за девять месяцев 2014 года согласно приложению № 1 к настоящему постановлению.

2. Направить отчет об исполнении бюджета Усть-Ламенского сельского поселения 
за девять месяцев 2014 года в Думу сельского поселения.

3. Опубликовать в газете «Голышмановский вестник» отдельные показатели испол-
нения бюджета Усть-Ламенского сельского поселения за девять месяцев 2014 года 
и сведения о численности муниципальных служащих органов местного самоуправле-
ния, работников муниципальных учреждений с указанием фактических затрат на их де-
нежное содержание согласно приложениям № 2, № 3 к настоящему постановлению.

4. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.
с.В. ШеНдеЛь, глава Администрации.

Приложение № 2
к постановлению Администрации

Усть-Ламенского сельского поселения 
от 30.10.2014 г. №31

Отдельные показатели исполнения бюджета Усть-Ламенского сельского 
поселения за девять месяцев 2014 года

тыс.руб.

Наименование показателей План 
на 

2014 
год

Исполнение 
на 

01.10.2014 г.

% 
исполнения 

к плану 
года

доходы

Налог на доходы физических лиц 144 117 81,3

Акцизы по подакцизным товарам (продукции), 
производимым на территории Российской 
Федерации

593 360 60,7

Единый сельскохозяйственный налог 1 0 0,0

Налог на имущество физических лиц 5 9 180,0

Земельный налог 143 76 53,1

Государственная пошлина 17 7 41,2

Доходы от использования имущества, 
находящегося в государственной и 
муниципальной собственности

10 29 290,0

Доходы от продажи материальных и 
нематериальных активов

148

итого налоговых и неналоговых  доходов 913 746 81,7

Безвозмездные поступления от других 
бюджетов бюджетной системы Российской 
Федерации

6 165 4 880 79,2

Всего доходов 7 078 5 626 79,5

Расходы

Общегосударственные вопросы 2 269 1 461 64,4

Национальная оборона 117 86 73,5

Национальная безопасность и 
правоохранительная деятельность

92 44 47,8

Национальная экономика 656 281 42,8

Жилищно-коммунальное хозяйство 472 270 57,2

Образование 46 36 78,3

Межбюджетные трансферты 3 941 2 955 75,0

Всего расходов 7593 5133 67,6

источники финансирования дефицита 
бюджета

515 -493

Изменение остатков средств на счетах по учету 
средств бюджета

515 -493

Приложение № 3
к постановлению Администрации

Усть-Ламенского сельского поселения
от 30.10.2014 г. №31

сведения о численности муниципальных служащих органов местного 
самоуправления, работников муниципальных учреждений, фактических 

затратах на их денежное содержание за девять месяцев 2014 года

Количество 
(человек)

Затраты на 
денежное 

содержание, 
всего (тыс.руб)

Администрация Усть-Ламенского сельского 
поселения

3 723
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пОсТАНОВЛеНие 
Администрации среднечирковского сельского поселения  

от 05.11.2014 г.   № 36 «Об утверждении отчета об исполнении бюджета 
среднечирковского сельского поселения за девять месяцев 2014 года

В соответствии со ст. 264.2 Бюджетного кодекса Российской Федерации, руковод-
ствуясь ст.ст. 35, 36 Устава Среднечирковского сельского поселения

1. Утвердить отчет об исполнении бюджета Среднечирковского сельского поселения 
за девять месяцев 2014 года согласно приложению № 1 к настоящему постановлению.

2. Направить отчет об исполнении бюджета Среднечирковского сельского поселе-
ния за девять месяцев 2014 года в Думу сельского поселения.

3. Опубликовать в газете «Голышмановский вестник» отдельные показатели испол-
нения бюджета Среднечирковского сельского поселения за девять месяцев 2014 года 
и сведения о численности муниципальных служащих органов местного самоуправле-
ния, работников муниципальных учреждений с указанием фактических затрат на их де-
нежное содержание согласно приложениям № 2, № 3 к настоящему постановлению.

4. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.
А.и. ГРиГОРьеВА, глава Администрации.

       
   Приложение № 2

к постановлению Администрации
Среднечирковского сельского поселения

от    05.11.2014 № 36

Отдельные показатели исполнения бюджета среднечирковского сельского 
поселения за девять месяцев 2014 года

тыс.руб.                                                                            

Наименование показателей

План 
на 

2014 
год

Исполнение 
на 

01.10.2014 г.

% 
исполнения 
к плану года

доходы    

Налог на доходы физических лиц 149 106 71,1

Акцизы по подакцизным товарам 
(продукции), производимым на территории 
Российской Федерации

1 908 1 157 60,6

Единый сельскохозяйственный налог 42 77 183,3

Налог на имущество физических лиц 14 11 78,6

Земельный налог 232 162 69,8

Государственная пошлина 13 6 46,2

Доходы от использования имущества, 
находящегося в государственной и 
муниципальной собственности

5 27 540,0

Доходы от оказания платных услуг (работ) и 
компенсации затрат государства 0 23  

итого налоговых и неналоговых  доходов 2 363 1 569 66,4

Безвозмездные поступления от других 
бюджетов бюджетной системы Российской 
Федерации

6 372 4 782 75,0

Всего доходов 8 735 6 351 72,7

Расходы    

Общегосударственные вопросы 1 995 1 305 65,4

Национальная оборона 117 47 40,2

Национальная безопасность и 
правоохранительная деятельность

264 157 59,5

Национальная экономика 1 908 838 43,9

Жилищно-коммунальное хозяйство 827 260 31,4

Образование 46 46 100,0

Межбюджетные трансферты 3 706 2 780 75,0

Всего расходов 8863 5433 61,3

источники финансирования дефицита 
бюджета 128 -918  

Изменение остатков средств на счетах по 
учету средств бюджета

128 -918  

Приложение № 3
к постановлению Администрации

Среднечирковского сельского 
поселения от  05.11.2014 № 36

сведения о численности муниципальных служащих органов местного 
самоуправления, работников муниципальных учреждений, фактических 

затратах на их денежное содержание за девять месяцев 2014 года

 

Количество 
(человек)

Затраты на 
денежное 

содержание, 
всего (тыс.

руб)

Администрация Среднечирковского сельского 
поселения 3 792

среднечирковское сельское поселение
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Для Прасковьи Ивановны Ильиной, как 
и многих репрессированных, это часть 
её жизни. Более восьмидесяти лет про-
шло с тех пор, как ей вместе с семьёй 
пришлось покинуть родное село в Ал-
тайском крае. Боль утраты до сих пор 
жива в её сердце. В просторном кресто-
вом доме деда Леонтия Крапивина тогда 
проживала его семья – около двадцати 
человек. Сам он был старостой при церк-
ви. Имел большое подворье и поля, до-
ставшиеся в наследство от родителей. 
В семейном хозяйстве водились овцы, 
лошади, коровы, была своя маслобойка. 
Сеяли лён и подсолнухи, из которых из-
готавливали масло, выращивали хлеб. 

– Всё было нажито кропотливым каж-
додневным трудом, – рассказала Пра-
сковья Ивановна. – Кто ленился рабо-
тать, у того ничего и не было. Вот деда 
и записали в кулаки, потому что в кол-
хоз добровольно вступать не захотел. За 
это у нас всё забрали. Деда с отцом по-
началу арестовали, а меня с остальной 
семьёй посадили на баржу и отправили 

по реке Обь в Томскую область, дерев-
ню Круглое. Маму и нас, четверых детей, 
приютил один старец. Благодаря его ры-
боловному и охотничьему промыслам, 
выжили. Через полгода, когда приехал 
отец, построили в селе свой дом.

В Голышманово Прасковья Ивановна 
оказалась по направлению. После окон-
чания Томской кулинарной школы её от-
правили сюда работать в железнодорож-
ный ресторан. В этих краях она осталась 
жить, создав свою семью. 

Стала родной Тюменская область и 
для Клементины Ивановны Поповой, со-
сланной в 1941 году в наш район из По-
волжья. Когда началась Великая Отече-
ственная война, её семью Миллер вме-
сте с остальными немцами Поволжья вы-
селили из родных мест:

– Люди не хотели видеть в них мир-
ных граждан, – рассказывает сын Ана-
толий Иванович Попов. – Немцы Повол-
жья жили своей общиной со времён Ека-
терины Второй и никакого отношения к 
«гитлеровцам» не имели. Братьев и се-

Наша история

Репрессии: жизнь пополамВ редакцию поступило несколько теле-
фонных звонков с одним и тем же вопро-
сом. Люди спрашивали, почему в больни-
це не работает рентгеновский аппарат.

За ответом мы обратились к главному 
врачу областной больницы №11 Виктору 
ВИХЛЯНЦЕВУ: 

– Рентген-аппарат вышел из строя,  он 
работал у нас больше пяти лет, исчерпал 
свой срок  эксплуатации. Мы пытаемся 
отремонтировать оборудование, вызвали 
медицинских  техников. Такие установки 
уже устарели и сняты с производства,  де-
талей для ремонта тоже нет. Сейчас мы по-
дали заявку в департамент здравоохране-
ния Тюменской области на приобретение 
нового  рентген-аппарата  на три рабочих 
места. Он стоит  около девяти миллионов 
рублей. Ждём решения. Несмотря на воз-
никшую проблему, работу с пациентами, 
нуждающимися в рентгенографии, не пре-
кращали. Например,  снимки костей чере-
па, верхних конечностей делаем на флю-
орографическом аппарате. Обследования 
послетравматических конечностей прово-
дим на портативном рентгеновском аппа-
рате. Пока у нас нет возможности прово-
дить рентгеноскопические обследования 
желудочно-кишечного тракта, направля-
ем пациентов в Аромашевскую или Ишим-
скую поликлиники, для диагностики ис-
пользуем фиброгастроскопические ис-
следования.

Записала Оксана ТиТеНкО.

Вопрос-ответ

Армейская служба – тот рубеж, когда 
вчерашние мальчишки становятся за-
щитниками своей семьи и страны. В тор-
жественной обстановке в конце октября 
провожали голышмановских призывни-
ков на службу в армию.

– Вы пойдёте служить накануне вели-
кого события – семидесятилетия со дня 
Победы в Великой Отечественной войне, 

– напомнил будущим солдатам предсе-
датель районного Совета ветеранов ВОВ 
Василий Павлович Успенский. – Фашисты 
стояли под Москвой, враг сказал: «Поза-
втракаем здесь, а обедать будем в столи-
це». Но их планы разбила подоспевшая на 
помощь Армия, в составе которой было 
немало сибиряков. Служите ответствен-
но, чтобы успеть освоить необходимую 

Вы служите – мы вас подождём
Патриотическое воспитание

Одиннадцатого ноября в посёлке Го-
лышманово стартовал муниципальный 
этап Всероссийской предметной олим-
пиады школьников. Первыми в интеллек-
туальные состязания вступили юные зна-
токи химии и истории. На районном уров-
не ребята пройдут испытания по 19 дисци-
плинам, всего их во Всероссийской олим-
пиаде – 22. С каждым годом перечень 
предметов увеличивается. Для участни-
ков уже привычными стали экология, ми-
ровая художественная культура, экономи-
ка и право. В этом году ввели астрономию. 
Есть и ещё одно новшество. Победителям 
и призёрам предметной олимпиады про-
шлого года предоставлено право не уча-
ствовать в том этапе, в котором уже вы-
ступали. Например, побеждали в муни-
ципальном туре, его можно пропустить 
и  попробовать свои силы сразу в реги-
ональном этапе. Ориентировочно в рай-
онной школьной олимпиаде примут уча-
стие почти 600 учеников с седьмого по 
одиннадцатый классы. Это почти на сто 
участников больше, чем в прошлом году. 

Оксана ТиТеНкО.

Образование

Для умников и умниц

Аппарат вышел из строя

стёр моей мамы  отправили в трудар-
мию. А поскольку она сама была инва-
лидом с детства, то её вместе со ста-
ренькой матерью посадили в эшелон и 
увезли в Сибирь. Дедушки к тому време-
ни уже не было в живых. Он умер в трид-
цатые годы. 

Так Клементина Ивановна оказалась 
в Шулындинском сельском поселе-
нии. Здесь сразу нашли работу в колхо-
зе, только жилья никто не предоставил. 
Пришлось рыть землянку и зимовать в 
ней. Тяжело доставался кусок хлеба. 
Клементина Ивановна трудилась на кир-
пичном заводе в гончарной мастерской, 
работала швеёй и прачкой. Когда закон-
чилась война, в родные края с фронта 
вернулся Иван Александрович Попов. Он 
предложил Клементине Ивановне стать 
его женой. У них родились девять детей. 
Самой Клементине Ивановне в этом году 
исполнится девяносто лет.

По данным управления соцзащиты на-
селения по Голышмановскому району, на 
сегодня у нас проживают сто семьдесят 
пять необоснованно репрессированных, 
которые впоследствии были реабилити-
рованы. 

Многочисленные страницы с расска-
зами очевидцев, иных из которых уже 
нет в живых, сотрудники музея оформи-
ли в виде небольшой выставки. В вос-
поминаниях, записанных со слов Ивана 
Яковлевича Малюгина, рассказывается, 
как он пытался хлопотать за своего не-
законно осужденного брата. Тот трудил-
ся в лесхозе, и ему приписали, что при-
вёз гнилые дрова. В итоге – всё оказа-
лось напрасно, а через некоторое время 
и самого Ивана Яковлевича арестовали. 
Без суда и следствия зачитали приговор 
– десять лет лишения свободы – и отпра-
вили на Колыму. Вместе с другими за-
ключёнными он трудился в тайге. Рабо-
тал на очистке леса под трассу. Вот что 
я прочитала в его воспоминаниях: «Не-
выносимо холодно было жить в палат-
ках, их постоянно заносило снегом. Од-
нажды заболел, обессилел и на обрат-
ном пути в лагерь, когда несли брев-
но для отопления, упал. Ко мне подбе-
жал вооружённый охранник, начал бить. 
Мне тогда повезло, два дня отлежался и 
встал на ноги». 

В каждой подобной истории – тра-
гедия человеческих судеб. И все они – 
часть общей истории нашей страны, о 
которой нужно знать и помнить.

Надежда ЧеРепАНОВА.
Фото Алексея БОдРОВА.

На снимке: воспоминания 
уносят в прошлое.

технику, не подведите наставников. Будь-
те достойными сынами Отечества.

В своём обращении к призывникам ве-
теран афганского конфликта Валерий 
Викторович Сукачёв отметил, что Россий-
ская армия всегда была сильна духом и на 
протяжении многих веков успешно защи-
щала рубежи нашей страны. 

Председатель общественной органи-
зации «Ветераны-пограничники Тюмен-
ской области» Олег Борисович Негамед-
зянов напутствовал ребят:

– Надеюсь,  вы также самоотверженно 
будете охранять нашу Родину, не дадите 
её на поругание врагам, помня великие 
слова знаменитого полководца Алексан-
дра Невского: «Кто к нам с мечом придёт, 
тот от меча и погибнет». 

Тревожно для многих родителей отпу-
скать своих сыновей, когда в мире столь 
неспокойная обстановка. От лица всех 
родителей Владимир Мудров и Ольга Ан-
дресюк пожелали призывникам вернуть-
ся домой возмужавшими, а главное – жи-
выми и здоровыми. 

Сергей Агеев в этом году окончил один-
надцать классов, и сразу решил пойти 
служить.

– Планирую после армии поступать в 
Тюменское высшее военно-инженер-
ное командное училище, – сказал он. – И 
этот опыт армейской службы мне приго-
дится. Хочу получить профессию военно-
го, она требует немалого мужества и мне, 
как спортсмену, близка по духу. Мой дядя 
был военным. Думаю, он тоже будет рад 
моему выбору.

Призывник Иван Андресюк отправил-

ся в армию со студенческой скамьи: 
– Надеюсь, в армии мне найдётся ка-

кая-нибудь специальность, – сказал при-
зывник. – Кроме незаконченного меди-
цинского образования, у меня есть во-
дительское удостоверение. Хотелось бы 
оказаться в высокотехнологичных во-
йсках – ракетных или связи. Армия для 
меня – проверка на прочность. Считаю, 
профессиональная армия должна быть 
построена на службе по контракту. Но, 
в любом случае, защита Родины – долг 
каждого мужчины. 

В завершении встречи всем присут-
ствующим призывникам подарили на-
ручные часы. Вместе с отрядом кадетов 
школы №1 ребята по традиции возложи-
ли цветы у мемориала памяти погибшим 
в годы Великой Отечественной войны. 

В начале ноября уже состоялись пер-
вые отправки голышмановских призыв-
ников в армию. По словам начальника от-
дела военного комиссариата Тюменской 
области по Голышмановскому и Арома-
шевскому районам Андрея Викторови-
ча Степанова, на сегодня годными к во-
енной службе и подлежащими отправке 
в армию признаны тридцать наших зем-
ляков. Шестьдесят получили отсрочку от 
призыва. Всего этой осенью на службу 
планируется отправить чуть более пяти-
десяти парней из Голышмановского рай-
она. В ближайший год они будут стоять на 
страже нашего Отечества.

Надежда ЧеРепАНОВА.
Фото Алексея БОдРОВА.

На снимке: 
призывники с родителями.

В тот день в выставочном зале Голышмановского краеведческого музея 
среди гостей не слышалось веселья. На мероприятии, посвящённом очеред-
ной годовщине памяти жертв политических репрессий, вспоминали о людях, 
переживших лишения тех лет. Немало человеческих жизней было загублено. 
Людей без всяких оснований объявляли «врагами народа». Их расстрелива-
ли, арестовывали, ссылали за тысячи километров от родных обжитых мест. 
Основная волна политических репрессий пришлась на тридцатые-сороко-
вые предвоенные годы.
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